

VA Bohlen-Janßen erläutert den Bericht und teilt auf Nachfrage von RM Schüder mit, dass auch der Verbrauch in der Tarifgruppe Verwaltungseinrichtungen gesunken ist. Für die Tarifgruppe Schulen und Kindertagesstätten ist der Verbrauch konstant. Die Senkung des Verbrauches im Bereich Aqua-Toll von 2010 zu 2009 ist darin begründet, dass der Verbrauch 2009 aufgrund eines Wasserschadens stark gestiegen war.

BM Böhling führt aus, dass die Stadt grundsätzlich ein Interesse an geringeren Energieverbräuchen hat - dieses nicht nur aus Kostengründen sondern auch aus ökologischen Aspekten. Weiterhin soll insbesondere für den Bereich Straßenbeleuchtung überprüft werden, ob sich die getätigten Investitionen amortisiert haben. Auf Nachfrage teilt er mit, dass 4/5 der Straßenbeleuchtung ausgetauscht wurde.

Der Vorsitzende verweist auf einen Bericht mit Kostenplanung vor Austausch der Straßenbeleuchtung. Controlling sagt Überprüfung zu.